



## Necesario, reforzar el marco jurídico para erradicar la trata en México: Jaime Baltierra

En el marco del Día Mundial contra la Trata de Personas, que se conmemora el 30 de julio, el diputado Jaime Baltierra García (PT) resaltó que corresponde al Legislativo reforzar el camino para que los derechos encuentren el marco jurídico propicio para su ejecución y plena vigencia, y lograr erradicar este problema. En un comunicado, recalcó que este mal que sufren mujeres, hombres, niñas y niños, con fines de explotación sexual o laboral, va ligado a otro grave ilícito como lo es la desaparición forzada.

<https://efekto10.com/necesario-reforzar-el-marco-juridico-para-erradicar-la-trata-en-mexico-jaime-baltierra/>